

## Alles neu beim BWSO

Vergangene Woche konnte der BWSO turnusgemäss im Bezirk Thierstein in Breitenbach seine Generalversammlung abhalten. Die rund 90 anwesenden Mitglieder genehmigten einstimmig den neuen Verbandsnamen sowie das neue Logo und wählten drei neue Vorstandsmitglieder.

«Bürgergemeinden und Wald Kanton Solothurn», so heisst der BWSO seit vergangener Woche. Anlässlich seiner Generalversammlung gab sich der Verband in Breitenbach nach Jahrzehnten einen neuen und kürzeren Namen. Ebenso wurden das Logo und der Internetauftritt www.bwso.ch neu gestaltet.

Nach langjähriger Tätigkeit traten Martin Staub (Trimbach), Peter Zimmermann (Lüterkofen) und Beatrix Halbeisen (Breitenbach) aus dem Vorstand zurück. Somit mussten für Gösgen, Bucheggberg und Thierstein neue Bezirks-Vertreter gewählt werden. Es sind dies Patrick Friker (Niedergösgen), Thomas Furrer (Küttigkofen) sowie Carmen Oruc-Haberthür (Breitenbach) die alle einstimmig gewählt wurden. Die weiteren Vorstandsmitglieder wurden in ihrem Amt bestätigt.

Der Präsident Peter Brotschi hob in seinem Jahresbericht heraus, dass der BWSO sich in Arbeitsgruppen und Kommissionen des Kantons aktiv eingibt. Der BWSO soll politisch stärker wahrgenommen werden. Diese Arbeit geschehe oft abseits der Öffentlichkeit, sei aber für die Zukunft der Bürgergemeinden und des Waldes von grosser Bedeutung.

Geschäftsstelle Bürgergemeinden und Wald Kanton Solothurn BWSO. www.bwso.ch



## Bildlegende:

Präsident Peter Brotschi (Mitte) flankiert von den abtretenden Vorstandsmitgliedern (v.l.n.r.) Peter Zimmermann, Beatrix Halbeisen, Martin Staub und den neu gewählten Carmen Oruc-Haberthür, Thomas Furrer und Patrick Friker.